
Comisión de Garantía de la Calidad

Luis Oncina Deltell

Acta de la reunión de la CGC de 11 de diciembre de 2017

Siendo las 11:15 horas del lunes 11 de diciembre de 2017 se reúne, en las dependencias del
decanato de la Facultad de Matemáticas, la Comisión de Garant́ıa de la Calidad del Centro.
Asisten a la misma el Decano de la Facultad, Pascual Lucas; el Coordinador de Calidad del
Centro, Luis Oncina y los miembros de la Comisión: profesores Alberto del Valle, Jorge Navarro
y Pascual Fernández; Luis José Zuñel, como representante de la Unidad de Calidad de la UM;
Ismael Manzanares, delegado de Facultad. Con posterioridad se incorpora a la reunión el profesor
Vı́ctor Jiménez.

1 Modificación, si procede, de la Poĺıtica y Objetivos de Calidad del Centro.
Comienza la reunión informando el Presidente de la Comisión sobre la modificación de la

Poĺıtica y Objetivos de Calidad del Centro. En el punto sobre poĺıticas de captación de estudiantes
se debate la posibilidad de ofertar becas, por parte de la Facultad, a alumnos con expedientes
brillantes. Se informa de las diversas becas que hay ya en la Universidad para captar talento y las
dificultades para poderlo hacer desde la Facultad. Se aprueba la modificación del texto llevada a
cabo por el equipo directivo del Centro.

2 Modificación, si procede, del Manual del Sistema de Garant́ıa Interna de Calidad
del Centro.

A continuación, y siguiendo el orden del d́ıa, el Coordinador de Calidad informa de los cambios
realizados en el Manual del Sistema de Garant́ıa Interna de Calidad del Centro. Dichos cambios
han sido esencialmente una actualización del Manual para adecuarlo a los nuevos reglamentos de
la Universidad de estudios de Grado y estudios de Máster. Se aprueban dichas modificaciones y
se remitirá el Manual a la Junta de Centro para su aprobación.

3 Aprobación, si procede, del Plan Anual de Orientación para el curso 2017-18.
El coordinador informa del Plan Anual de Orientación para el curso 2017-18 elaborado por el

Vicedecano de Estudiantes y Movilidad. Dicho plan se presenta tarde por los cambios en el equipo
directivo del Centro. Se aprueba el Plan para este curso académico.

4 Informe sobre movilidad durante el curso 2016-17. Objetivos para el presente
curso.

En el siguiente punto del orden del d́ıa, el Coordinador presenta el informe sobre movilidad
durante el curso 2016-17. Dicho informe ya fue presentado por el Vicedecano de Estudiantes y
Movilidad en una pasada Junta de Facultad. Se comenta la discordancia entre los datos recibidos
por el Vicedecano de Calidad por parte del SIU y dicho informe. Esto se debe a que no recibimos
datos de los alumnos del PCEO. El representante de la Unidad de Calidad asegura que se está
trabajando en ese aspecto. La Comisión no considera que haya que tener objetivos distintos para
el presente curso.

5 Informe sobre el perfil de ingreso del curso 2017-18. Plan de captación de alum-
nos.

Sobre el Perfil de Ingreso del curso 2017-18, los datos resultan satisfactorios a todos. Se debate
sobre explicitar mejor, en la Memoria del T́ıtulo, el perfil de ingreso idóneo de nuestros estudiantes
aśı como redactar un Plan de Captación de estudiantes, de lo cual se encargará el Coordinador
de Calidad y presentará en la próxima reunión de la Comisión.
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6 Aprobación, si procede, de la planificación de la recogida de satisfacción de los
grupos de interés.

Siguiendo el orden del d́ıa, el Coordinador presenta la Planificación de recogida de satisfacción
de los grupos de interés del centro. El Coordinador informa que ha solicitado a delegados y
subdelegados de curso que se involucren en el diseño de las encuestas que se harán a los alumnos.
Se debate también sobre publicitar en la página web de la Facultad los resultados de dichas
encuestas.

7 Análisis del Plan de Estudios y propuesta de modificaciones si procede.
8 Análisis Planificación y Desarrollo de la Enseñanza (Coordinación de materias).
9 Análisis de resultados académicos del curso 2016-17.
Los tres últimos puntos del orden del d́ıa se analizan simultáneamente. El Coordinador de

Calidad informa de los planes de coordinación en el Grado para este curso. Serán los coordinadores
de curso los que se reúnan con los profesores al finalizar cada cuatrimestre y recaben información
sobre la marcha del mismo. Dichos coordinadores se reunirán con posterioridad con el Coordinador
de Grado para estudiar esta información e informar a los profesores que impartan clase en el
siguiente cuatrimestre.

Se analizan los resultados académicos del curso 2016-17, notando que los resultados en primer
cursos no son satisfactorios. En algunas asignaturas en concreto, el número de alumnos que no
se presentan a ninguna convocatoria es muy elevado. La Comisión opina que las tasas de rendi-
miento y de éxito podŕıan ser mejores. Se comenta las actuaciones de Tutoŕıa que llevan a cabo
los profesores Salvador Sánchez-Pedreño, Alberto del Valle y José Asensio, una vez por semana
sin repercutirles en su carga docente. La Comisión pide poner en marcha a la mayor brevedad
posible la Comisión para la reforma del Grado que recientemente nombró la Junta de Centro. El
Coordinador de Calidad y del Grado comenta que esta misma semana enviará a los miembros de
dicha Comisión un documento de trabajo como punto de partida para estudiar cómo mejorar los
resultados sobre todo de primer curso.

Sin más asuntos que tratar, se da por concluida la reunión a las 13:30 horas.

VoBo. VoBo.
El Decano Coordinador de Calidad

Pascual Lucas Saoŕın Luis Oncina Deltell

Espinardo, a 16 de diciembre de 2017

Luis Oncina, Vicedecano de Grado y Calidad.
e-mail: luis@um.es


